
 
SPE - SEÇÃO MACAÉ 

Ata de Reunião de Diretoria 
 

Ata reunião SPE Macaé 25/08/09 
Membros da diretoria presentes: Fernando, Heitor e Guilherme 
Convidados: Margareth (SPE) e Vitor (estudante UENF/LENEP) 
 
Itens de discussão/deliberação 
 
1) Continua a pendência do Guilherme enviar convite notes reuniões para o ano de 
2009, nas primeiras 4ª feiras do mês (a partir de Outubro) 
 
2) A Margareth vai enviar os dados dos membros da seção Macaé que ainda não 
renovaram a anuidade (parece que o maior % foi o de estudantes que passaram para 
profissionais), deverá ser feita então uma divisão entre a diretoria para tentarmos fazer 
contato e estimular o pagamento da anuidade. 
 
3) A pendência do Pedroso para indicação da função de jovem profissional, foi quitada 
com a indicação da Daiana (trabalha na PETROBRAS, ex-LENEP e atua na área de 
Fluidos); 
 
4) Continua a pendência do Fernando montar uma nova chapa para a eleição, 
mantendo os cargos e nomes atuais (André, Adolfo, Fernando, Pedroso, Guilherme e 
Edson). Isso está sendo impeditivo para efetuar retiradas na conta bancária. 
 
5) Guilherme vai informar o saldo em conta da associação via correio. 
 
6) Continua a pendência do Fernando ligar para a seguradora Gênesis e verificar a 
quantia que temos de crédito com esta instituição. 
 
7) Continua a pendência do Guilherme acertar o IR da associação. 
 
8) Guilherme representou a diretoria da nossa seção no evento do programa de DRH da 
ANP.  
 
9) O congresso de petróleo de Macaé, foi muito bom e devemos trabalhar para fazer 
ainda melhor no próximo ano. O Fernando já acertou a nossa participação com o IBP e 
vai fazer o acerto com o SPE (Solange). 
 
10) Guilherme está acertando com Ana Guedes a formalização do convênio com o IBP e 
a transferência da verba para a nossa seção. 
 
11) Fernando informou que deve ter um ATW de Well Control no Rio (a idéia começou 
com o Fernando na seção Macaé), está sendo iniciada as conversas para um ATW em 
Búzios no próximo ano. A idéia é ser realizado entre Maio até 10/Junho, sem coincidir 
com o HSE de Abril no Rio. 
 
12) Guilherme vai disponibilizar R$ 1.020,00 para 9 diárias no Íbis, de acordo com a 
decisão de como apoiar o ENGEP.  
 
13) Heitor vai participar da abertura do ENGEP representando a diretoria, além de dar 
palestras técnicas no evento. 
 
14) Fernando está indo para a 1ª reunião de avaliação dos palestrantes internacionais 
da SPE de 2010, ele está inclusive custeando as passagens, a nossa seção está 



colaborando com US$ 700 para hospedagem. A próxima reunião deste tipo vai ser no 
SPE Annual de Outubro em New Orleans. Os candidatos do Brasil são a Maria (CENPES) 
e João Carlos (PAI), vai ser feita uma prévia dos dois candidatos do Brasil e o Fernando 
deve convidar a nossa diretoria. 
 
15) Fernando deve passar a data do próximo almoço com a industria no Rio, a idéia é 
tentar fazer um evento deste tipo em Macaé. 
 

 


